
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass die zusätzlichen Kosten da-
rauf zurückzuführen seien, dass die Diakonie im Gegensatz zur Kirche über keine eigenen 
Steuereinnahmen verfügt, so dass der Zuschussbedarf steigt. 
Das Gremium äußert Bedenken, dass derartige Wechsel in der Trägerschaft Schule machen 
könnten, was regelmäßig den Haushalt der Stadt belasten würde. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


